

Nacional | 20 MAYO 2024 08:45 AM

SuperIndustria investiga supuesta cartelización en millonarios contratos de Ecopetrol

Por: Mauricio Collazos

@CollazosMao



Colprensa

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo



La Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) adelanta una investigación por una supuesta cartelización en millonarios contratos que involucra a **Ecopetrol** y a dos de sus filiales.

De acuerdo con una investigación de la Revista Cambio, **Ecopetrol** presuntamente favoreció a través de licitaciones a la medida y durante los últimos doce años, a un contratista relacionado con el negocio de los helicópteros y el transporte de personas y cargas.

En el marco de las indagaciones de la Superintendencia de Industria y Comercio, se detectaron supuestas prácticas anticompetitivas que implican a la estatal petrolera y a dos de sus filiales identificadas como Cenit y Ocesa.

En ese sentido, se señala que entre 2011 y 2013, **Ecopetrol** y sus dos filiales diseñaron presuntamente pliegos a la medida para favorecer a la firma **Helistar**, con contratos que ascendieron a los 500.000 millones de pesos.

La Superintendencia de Industria y Comercio investiga si las sociedades pertenecientes al grupo **Ecopetrol** habrían afectado la libre competencia.

En desarrollo de las indagaciones, se conoció que **la compañía se habría valido de criterios puntuales como la antigüedad de las aeronaves** y su disponibilidad para procesos de inspección, para facilitar la celebración de dichos contratos.

“Estas modificaciones incluían aspectos como **la instalación de blindaje, la inclusión de un horómetro comercial y la instalación de un gancho de carga**. Negar el indispensable periodo de alistamiento para preparar las aeronaves habría impedido que otros proponentes participaran en el proceso y habría favorecido a **Helistar**”, señala uno de los apartes de la investigación de la SIC.

Más información:

La Superintendencia de Industria y Comercio también cuestionó que de manera sistemática, las compañías del Grupo Empresarial **Ecopetrol** “cancelaron procesos de selección en los que otros proponentes excepcionalmente pudieron participar. **Esas decisiones generaron que las empresas contratantes concedieran nuevamente los contratos a Helistar** sin enfrentar competencia alguna”.

En torno a estos hechos, igualmente la SIC indaga a **ocho personas naturales vinculadas con las empresas** que aparecen presuntamente vinculadas con este caso.

Fuente: Sistema Integrado de Información.

EN ESTA NOTA

Millonarios contratos de **Ecopetrol** Investiga supuesta cartelización en millonarios contratos de **Ecopetrol**

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Nacional | 20 MAYO 2024 04:03 PM

Colombia y Perú reciclaron más de 5,200 toneladas de envases plásticos en 2023

Por: Geraldine Roza Amorátegui

[@Geralra_dice](#)



Reciclaje en Bogotá - referencial.

AFP

Compartir



Según fabricantes de plásticos en los dos países el reciclaje ha permitido evitar aproximadamente 10.500 kg de CO2.

Fabricantes de plásticos revelaron que Colombia y Perú, en 2023 se reciclaron y transformaron cerca de 5.200 toneladas de envases posconsumo en Colombia. La meta para 2024 es alcanzar las 6.700 toneladas, subrayando el compromiso de la compañía con la sostenibilidad.

En entrevista con Mónica Montes, gerente de Sostenibilidad de Tetra Pak Colombia y Perú, la producción de productos reciclados pueden convertirse en una variedad de productos, como pulpa moldeada, bolsas de papel, cartones para huevos, bandejas, gafas, materas y muchos otros. Este proceso de reciclaje no solo es el resultado de investigaciones e innovaciones tecnológicas, sino también de la